

López Rega, Consejero de Isabel Fuera de Argentina Va a Europa en Misión no Especificada o Acompaña el Presidente de la Cámara

Se Dice que su Grupo ha Sido Descabezado. — Custodia el Ejército a la Presidente

Síntesis Cablegráfica de
Ignacio GONZALEZ JANZEN

BUENOS AIRES, 19 de julio.—El influyente asesor de la presidente Isabel Martínez —ex ministro de Bienestar Social y secretario privado de la jefe de Estado—, José López Rega, abandonó el país esta tarde en compañía de su yerno Raúl Lastiri, presidente de la Cámara de Diputados, y su hija Norma López Rega, entre otras personas.

Un comunicado oficial de la presidencia de la República, señaló que López Rega se dirige a Europa en un vuelo que hará escala en Brasil. Según el informe viaja con una misión que le habría encomendado la presidente Isabel Martínez.

Entre tanto, tropas del ejército reemplazaron esta tarde a la Policía Federal en la custodia de la Residencia Presidencial de Olivos, de donde no ha salido la jefe del Estado en los últimos 3 días.

En círculos políticos y periodísticos se afirmaba hoy que fue descabezada la fracción "lopezreguista" del partido gobernante, y que Isabel Martínez aceptaría la renuncia del ministro de Economía Celestino Rodrigo, mientras que la Cámara de Diputados tendría en su poder las renunciaciones de su presidente Raúl Lastiri, y la del jefe del bloque oficialista Ferdinando Pedrini.

Por su parte, el líder de la Unión Cívica Radical (UCR) principal partido de

oposición, Ricardo Balbín, volvió hoy a juzgar severamente la gestión de la presidente Martínez, y emitió —en indirecta alusión a las Fuerzas Armadas— elogios a los sectores que se mantuvieron "al amrgen de la crisis". Dijo, sin embargo, que respecto a esos mismos sectores "no puede predecirse qué ocurrirá más adelante".

Finalmente, amplia repercusión tuvieron en esta capital los incidentes ocurridos anoche en la ciudad de La Plata (sede del gobierno de la importante provincia de Buenos Aires) donde en una acción similar a la efectuada en Córdoba recientemente, decenas de activistas de la Juventud Peronista (JP) y guerrilleros de la organización Montoneros ocuparon el centro de la ciudad, atacando una veintena de edificios y enfrentándose con la policía provincial. (Fuentes PL, UPI, AFP, AP, IPS y EFE).
(Más información en la página 10).